

Le premier ministre du Manitoba

M. Gary Filmon

Né à Winnipeg le 24 août 1942, M. Filmon a étudié à l'Université du Manitoba, qui lui a décerné un baccalauréat ès sciences (génie civil) en 1964 et, en 1967, une maîtrise en génie civil.

Il a occupé pendant cinq ans le poste d'ingénieur-conseil chez Underwood McLellan Ltd. puis, durant onze ans, la présidence du Success/Angus Commercial College.

Élu au conseil municipal de Winnipeg en 1975, il y a siégé pendant quatre ans. M. Filmon a été élu pour la première fois député progressiste-conservateur à l'Assemblée législative du Manitoba lors d'une élection partielle, en 1979. Le mois suivant, il a été nommé adjoint législatif du ministre des Finances, de l'Énergie et des Mines.

Il a occupé ce poste jusqu'en janvier 1981, date à laquelle il a été appelé au Cabinet provincial à titre de ministre de l'Environnement et de la Consommation et des Corporations, et de ministre responsable de la Société d'habitation et de rénovation du Manitoba. Réélu député de Tuxedo en 1981, en 1986, en 1988 et en 1990, M. Filmon est chef du Parti progressiste-conservateur du Manitoba depuis décembre 1983.

M. Filmon est devenu premier ministre du Manitoba en 1988. Son parti ayant été réélu en septembre 1990 et en avril 1995, il en est à son troisième mandat en qualité de premier ministre. Il est ministre des Relations fédérales-provinciales et président du Conseil du Cabinet pour le développement économique. Il préside en outre la Table ronde du Manitoba sur l'environnement et l'économie.

M. Filmon et son épouse, Janice, ont quatre enfants.